

6

НАУЧНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

- 6 Лечение пациентов со скелетным сужением верхней челюсти методом быстрого расширения с применением экспандеров с разным типом опоры. **А.С. Хомич**

16

КЛИНИЧЕСКИЕ НАБЛЮДЕНИЯ. ОБМЕН ОПЫТОМ

- 16 Лечение патологии класса I. Неровное положение зубов, скученность зубов средней степени, несоответствие средней линии. Маленькие хитрости с брекетами Clarity Advanced.

Патрис Пелерин

- 22 Способ изготовления несъемного индивидуального ретейнера. **Х. Хотайт, А.В. Бутвиловский**

27

МЕТОДЫ ДИАГНОСТИКИ В ОРТОДОНТИИ

- 27 Ультразвуковые критерии диагностики патологии височно-нижнечелюстного сустава у пациентов с зубочелюстно-лицевыми аномалиями. **М.А. Постников, Е.И. Осадчая, Д.А. Андриянов**

34

ЛЕКЦИИ И ОБЗОРЫ

- 34 Современное применение компьютерных технологий для изготовления ортодонтических аппаратов. **Эль Шарави Мазен**

- 37 Ортодонтическое лечение с применением кортикотомии с аугментацией альвеолярного отростка. **И.В. Токаревич, С.А. Хомич**

- 45 Деминерализация эмали зубов у пациентов, находящихся на ортодонтическом лечении несъемной техникой. **Т.Н. Терехова, Т.В. Горлачёва**

- 51 Взаимосвязь зубочелюстной системы с осанкой и дисфункцией внчс: лечение с использованием остеопатии и мануальной терапии. **И.В. Токаревич, А.П. Полецук**

- 59 Современный взгляд на применение амальгамы в стоматологии. **Л.И. Палий, Ф.Р. Тагиева, Т.А. Вайтеховская**

63

МЕДИЦИНА И ПРАВО

- 63 Информированное добровольное согласие пациента на медицинское вмешательство. **А. Черняга**

65

ПСИХОЛОГИЯ В МЕДИЦИНЕ

- 65 Нас выбирают или мы выбираем. **В.С. Корсун**

68

МЕДИЦИНА И ДУХОВНОСТЬ

- 68 Роль и статус врача в современном обществе. **священник Святослав Рогальский**

70

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ АВТОРОВ ПУБЛИКАЦИЙ

- 70 Инструкция по оформлению рукописи статьи, предоставляемой для опубликования в журнале «Ортодонтия. Гнатология».

НАУЧНЫЕ ПУБЛИКАЦИИ

ПРАКТИЧЕСКИЕ ПУБЛИКАЦИИ

6

SCIENTIFIC RESEARCH

- 6 Rapid maxillary expansion with tooth-borne and bone-borne appliances in treatment of patients with skeletal maxillary constriction. **A. Khomich**

16

CLINICAL OBSERVATIONS. EXPERIENCE EXCHANGE

- 16 Class I pathology treatment. Uneven teeth position, medium crowding degree, midline mismatch. Little tricks with Clarity Advanced braces. **Dr. Patrice Pellerin**
 22 Way of fixed retainer fabrication. **A. Hotait, A. Butvilovski**

27

DIAGNOSTIC METHODS IN ORTHODONTICS

- 27 Ultrasonic criteria of diagnostics of the temporo-mandibular joint in patient with maxillofacial anomalies. **M. Postnikov, E. Osadchaya, D. Andriyanov**

34

LECTURES AND REVIEWS

- 34 Modern application of computer technology for orthodontic appliances manufacture. **El Chaaraoui Mazen**
 37 Orthodontic treatment combined with corticotomy with alveolar grafting. **I. Tokarevich, S. Khomich**
 45 Tdemincalization of tooth enamel in patients, undergoing orthodontic treatment using fixed technique. **T. Terekhova, T. Gorlacheva**
 51 Relationship of the dentoalveolar system with posture and tmj dysfunction: treatment using osteopathy and manual therapy. **I. Tokarevich, A. Poleshchuk**
 59 A modern view on the use of amalgam in dentistry. **L. Palii, F. Tagieva, T. Vaitekhovskaya**

63

MEDICINE AND LAW

- 63 Informed voluntary consent of the patient to medical intervention. **A. Chernyaga**

65

PSYCHOLOGY IN MEDICINE

- 65 Are we chosen or do we choose? **V. Korsun**

68

MEDICINE AND SPIRITUALITY

- 68 The role and status of the doctor in modern society. **S. Rogalskiy**

70

INFORMATION FOR AUTHORS

- 70 Instructions for preparing a manuscript of an article submitted for publication in the journal «Orthodontics. Gnathology»